

Anexo

SCOTIABANK COLPATRIA (en adelante el “Banco”) informa que **Edgar Aragón**, actual Vicepresidente Senior de Crédito y Riesgos, asumirá un nuevo cargo como Vicepresidente Senior de Riesgos en Scotiabank México y **Pablo Chiesa Farrell**, quien actualmente se desempeña como Vicepresidente de Crédito y Riesgo en Scotiabank Uruguay, se unirá al equipo directivo de Scotiabank Colpatria como Vicepresidente Senior de Crédito y Riesgo.

Pablo se incorporó a Scotiabank Uruguay en el año 2007, y ha ocupado progresivamente diversos cargos senior en Uruguay y Canadá, incluidos los cargos de Gerente de Financiamiento; Gerente Senior de Planificación Financiera; Director Local de Riesgos; Director Gestión de País – Riesgo Internacional Retail, GRM Canadá; Director de Crédito Internacional – Latinoamérica, GRM; y Vicepresidente de Crédito y Riesgo, Uruguay.

Pablo tiene una Licenciatura en Economía de la Universidad de la República en Uruguay y una Maestría en Gestión Financiera de la Universidad ORT de la República de Uruguay.

Pablo y su familia se trasladarán a Bogotá en los próximos meses.

Para mayor información respecto de este asunto contactar a la **Oficina de Atención al Inversionista**
Vía correo electrónico: inversionistas@scotiabankcolpatria.com